

Heru Budi Imbau Perusahaan Terapkan WFH Jika Jakarta Hujan Lebat

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono menganjurkan warga bekerja dari rumah atau work from home (WFH) saat hujan lebat melanda Ibu Kota. Heru meyakini upaya ini mampu meminimalkan kemacetan di Ibu Kota, terutama saat terjadi cuaca ekstrem.

"Itu kan imbauan work from home (WFH) terkait cuaca ekstrem," kata Heru Budi di Balai Kota DKI Jakarta, Jl Medan Merdeka Selatan, Rabu (26/10).

Kendati begitu, Heru menekankan hal tersebut hanya sebatas imbauan semata. Heru menyerahkan perusahaan menentukan kebijakan masing-masing. "Itu diserahkan ke masing-masing pengelola gedung. Itu sebatas imbauan," jelasnya.

"Tidak ada surat edaran dan instruksi. Nggak ada," tambah dia.

Heru menyampaikan anjuran ini disampaikan supaya operasional perkantoran tetap berjalan di masa cuaca ekstrem. Karena itu, dia sekali lagi menyerahkan segala mekanismenya di lapangan.

"Toh saya mendengar ada sebagian pihak swasta yang setiap Jumat WFH. Jadi kita serahkan ke mekanisme di lapangan. Supaya tidak terganggu kinerja mereka dan supaya tidak terganggu proses ekonomi," tandasnya.

Sebelumnya, Heru menyampaikan sejumlah arahan terkait kemacetan

kepada jajarannya. Salah satunya meminta Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) dan Dinas Perhubungan (Dishub) memberikan informasi awal titik-titik rawan banjir hingga kemacetan.

"Kita ketahui bahwa November, Desember, dan Januari, bahkan mungkin Februari, kondisi alam kita musim hujan. Maka dari itu, mungkin bersama dengan Kepala BPBD, Dirlantas, Dishub bisa lebih awal memberikan informasi kepada masyarakat titik-titik yang rawan genangan sehingga rawan kemacetan," kata Heru Budi di Monas, Jakarta Pusat, Senin (24/10) lalu.

Heru menyampaikan nantinya informasi itu bisa disampaikan melalui kanal resmi Pemprov DKI maupun traffic management center (TMC) milik Polda Metro Jaya sehingga mudah diakses oleh warga. Nantinya, masyarakat bisa memilih bekerja dari rumah atau work from home (WFH) usai membaca informasi tersebut.

"Memberikan lebih awal itu lebih baik dan saya lihat juga alat-alat dari Dishub memberikan informasi jauh-jauh hari melalui TMC, melalui kanal resmi DKI sehingga masyarakat bisa memilih, yaitu tetap bekerja atau WFH," jelasnya.

"Selain itu, jika bekerja, mereka juga bisa memilih jalur yang lebih mudah untuk mencapai suatu tujuan," tambahnya. ● yan

4 | Metropolis

FOTO:ANT



PAMERAN KERAJINAN INACRAFT
Pengunjung mengamati produk yang dipajang dalam pameran "INACRAFT on October" di Jakarta Convention Center, Jakarta, Rabu (26/10). Pameran produk-produk kerajinan unggulan kreatif karya anak bangsa tersebut berlangsung dari 26 hingga 30 Oktober 2022.

Anggota DPRD DKI: Pengadaan RS Khusus Anak Usul yang Baik

Saat ini fasilitas itu belum dimiliki Pemprov DKI. Ada usulan dari salah satu rekan kita, mungkin baiknya kita punya rumah sakit anak. Itu memang satu masukan yang baik karena selama ini kan begitu pas kita cari untuk anak-anak, PICU, MICU itu agak sulit. Mudah-mudahan nanti ada solusi yang terbaik," kata Ketua Komisi E DPRD DKI Jakarta, Iman Satria.

JAKARTA (IM) - Ketua Komisi E DPRD DKI Jakarta, Iman Satria menilai pengadaan rumah sakit khusus anak seperti disampaikan anggota Komisi Bidang Kesra, Merry Hotma, sebagai usulan yang baik untuk dihadirkan di Jakarta.

"Saat ini fasilitas itu belum dimiliki Pemprov DKI. Ada usulan dari salah satu rekan kita, mungkin baiknya kita punya rumah sakit anak. Itu memang satu masukan yang baik karena selama ini kan begitu pas kita cari untuk anak-anak, PICU, MICU itu agak sulit. Mudah-mudahan nanti ada solusi yang terbaik," kata Iman Satria.

Komisi E DPRD DKI Jakarta sendiri sangat mendukung

usul rumah sakit anak tersebut agar Pemprov DKI tidak lagi hanya mengandalkan fasilitas kesehatan dari pemerintah pusat.

"Kita dukung, memang dari pada kita hanya mengandalkan satu rumah sakit Pemerintah Pusat (RSCM), apa salahnya kalau RSUD kita juga mempunyai rumah sehat yang khusus anak," ujarnya.

Terkait dengan anggaran untuk pembangunan rumah sakit anak, ia menyatakan DKI Jakarta masih memiliki dana yang cukup untuk itu.

"Untuk dana, kenapa tidak? Kita banyak kok. Bisa untuk dapat melakukan itu," ucapnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Kesehatan DKI Jakarta, Widyastuti mengungkap

saat ini belum adanya RSUD khusus anak di Jakarta, lantaran perlu melalui beberapa tahap seperti perlu dilakukannya studi kelayakan lebih dulu.

"Kalau kita nanti membuat, tentu harus melakukan studi dulu seberapa besar kebutuhannya di DKI Jakarta. Kalau memang ternyata besar artinya, kita melihat tren angka kesakitan pada usia anak dibandingkan kecukupan RS dan kecukupan tempat tidur, ini menjadi sangat penting kami memutuskan sesuatu," kata Widyastuti.

Karenanya, kata Widyastuti, saat ini pihak Dinkes DKI melebarkan sayap dengan merintis rumah sakit dengan penguatan untuk anak hadir di tiga lokasi, yakni di RSUD Tebet, RSUD Koja dan RSKD Duren Sawit.

"Langkah awal adalah melebarkan, menambahkan kapasitas yang ada sambil nanti kami putuskan lebih jauh. Ya sebenarnya kami sudah mulai merintis dengan bahasanya bukan rumah sakit khusus anak tapi kita adalah rumah sakit dengan penguatan untuk anak. Pertama di rumah sakit untuk Tebet, kemudian kita rumah sakit Koja, dan rumah sakit Duren Sawit," ucapnya.

Sebelumnya, Widyastuti juga mengatakan 49 persen

dari 90 pasien gagal ginjal akut anak di Jakarta meninggal, yang terhitung sejak Januari 2022 sampai Oktober 2022.

"Saya sampaikan dari Januari dari 90 yang tercatat, 49 persen meninggal, kemudian sedang dirawat saat ini 26 orang anak, kemudian yang sembuh (survive) 15 anak,"

ucap dia.

Persebaran kasus gagal ginjal akut ini, kata dia, tidak semua pasien berdomisili di DKI Jakarta, dengan rincian 56 persen pasien berdomisili DKI, 20 persen di Jawa Barat, 12 persen di Banten, serta 15 persen lainnya di luar Jabodetabek. ● yan

Stok Vaksin Covid-19 Menipis, Pj Gubernur DKI Panggil Dinkes

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mengakui ketersediaan vaksin Covid-19 di DKI Jakarta menipis. Oleh karena itu, Pemprov berencana memanggil Dinas Kesehatan DKI, mengingat proses mendapatkan vaksin yang panjang.

"Prosesnya panjang. Bukan karena tidak komentar tapi ada di poin-poin saya, dinas kesehatan (akan dipanggil)" kata Heru di Balai Kota, Rabu (26/10).

Sementara itu, Kepala Seksi Surveilans Epidemiologi dan Imunisasi Dinas Kesehatan DKI Jakarta, Ngabila Salama mengkonfirmasi, stok vaksin di DKI hingga Rabu (26/10) pukul 07.00 WIB terbatas. Menurut dia, jumlah tersebut juga sudah dialokasikan di empat wilayah kota DKI Jakarta.

Dia memerinci, vaksin Covid-19 di Jakarta Pusat pada hari ini tersedia 132 dosis. Namun demikian, jumlah tersebut sudah dipesan seluruhnya.

Sedangkan di Jakarta Timur, total vaksin yang tersedia pada waktu yang sama berjumlah 266 dosis, disusul Jakarta Selatan berjumlah 96 dosis.

"Untuk Jakarta Utara ada 42 dosis yang sudah full dipesan," ucapnya.

Khusus Jakarta Barat dan Kepulauan Seribu, ketersediaan vaksin Covid-19 disebutnya nihil. Dengan jumlah itu dia menyebut, saat ini total vaksin tersedia berjumlah 536 dosis.

Terpisah, Menteri Kesehatan RI, Budi Gunadi Sadikin membenarkan adanya kelangkaan stok vaksin Covid-19 di beberapa daerah. Penyebab kelangkaan vaksin lantaran pemerintah menyetop penerimaan vaksin impor.

Untuk mengatasi kelangkaan stok tersebut, pihaknya kembali mendatangkan 5 juta dosis vaksin Pfizer yang merupakan hibah dari skema Covax. Budi menegaskan, penambahan stok vaksin Covid-19 impor dari luar negeri disebut hanya untuk menambal kekosongan ketersediaan sementara. Pemerintah disebutnya bakal mengedepankan penggunaan vaksin Covid-19 dalam negeri.

"Jadi karena kemarin kita ada vaksin produksi vaksin dalam negeri, jadi yang impor kita tahan dulu, supaya produksi dalam negeri. Tapi sebetulnya mundurnya uji klinis untuk booster belum keluar dari BPOM RI," kata Budi saat ditemui di Jakarta, Rabu (26/10). ● yan



KONSER CALUM SCOTT

Penyanyi asal Inggris, Calum Scott beraksi membawakan hits andalannya dalam konser 'Bridges World Tour 2022' di Bengkel Space SCBD, Jakarta, Selasa (25/10). Indonesia menjadi salah satu negara yang dikunjungi Calum Scott dalam konsernya selain negara-negara di Asia seperti Jepang, Filipina, Thailand, Malaysia, hingga Singapura.

Pemkot Jaksel Buka Layanan Warga Ganti Dokumen Terdampak Banjir

JAKARTA (IM) - Pemerintah Kota Jakarta Selatan (Pemkot Jaksel) membuka layanan pergantian dokumen warga terdampak banjir.

"Untuk warga terdampak banjir kita langsung melibatkan Satuan Pelaksana Dukcapil Kelurahan untuk berkoordinasi dengan RT dan RW," kata Kepala Suku Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dukcapil) Jaksel, Muhammad Nurrahman di Jakarta, Rabu (26/10).

Meski begitu, kata Nurrahman, pihaknya tidak membuka posko khusus lantaran sudah ada pelayanan di setiap RT maupun RW seperti biasa. Dia menambahkan, warga sudah mengantisipasi kondisi banjir sehingga dokumen sudah diamankan terlebih dahulu.

Meski demikian, kata dia, saat ada warga akan mengurus pergantian dokumen akibat banjir bisa langsung mendatangi RT, RW, ataupun kelurahan setempat.

Menurut Nurrahman, pelayanan itu nantinya tidak dipungut biaya alias gratis dan dipastikan prosesnya cepat sehingga

menghemat waktu.

Sebagai contoh, pihaknya jemput bola dengan memberikan dua akta kematian ke keluarga korban Madrasah Tsanawiyah Negeri (MTsN) 19, Pondok Labu, Jakarta Selatan.

"Tiga orang yang meninggal di MTsN 19 Pondok Labu, satu warga Depok dan dua warga Jaksel. Dua warga ini yang kita berikan akta kematiannya," ujar Nurrahman.

Adapun dua korban berasal dari Jaksel yang meninggal dunia, yakni Dendis Al Latif dan M Adnan Efendi yang duduk di kelas delapan. Pihaknya tidak mendaftarkan jumlah warga yang mengurus pergantian dokumen terdampak banjir lantaran bisa langsung mengurus ke pihak berwenang.

"Karena kita tidak membuat posko dan pelayanannya langsung ke loket, jadi kita tidak mendaftarkan detail," kata Nurrahman.

Pelayanan Satuan Pelaksana Dukcapil setiap kelurahan maupun kecamatan di Jaksel buka pada Senin hingga Kamis pukul 08.00-16.00 dan Jumat 08.00-16.30 WIB. ● yan

Pembahasan Telat, Heru Budi Putuskan tak Ada Perubahan APBD DKI 2022

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono memutuskan tak ada perubahan anggaran pendapatan dan belanja daerah (APBD) DKI Jakarta tahun anggaran 2022. Sebab, rancangan APBD perubahan (APBD-P) 2022 telat dibahas bersama DPRD DKI Jakarta.

"Jadi kan tidak ada APBD perubahan (2022), jadinya tidak ada APBD-P," kata Heru di Balai Rung Balai Kota DKI Jakarta, Rabu (26/10).

Dia menyebutkan, anggaran program darurat dan mendesak (darsak) yang seharusnya

masuk dalam APBD-P 2022 tetap akan dimasukkan ke dalam anggaran masing-masing satuan kerja perangkat daerah (SKPD). Caranya dengan menggeser anggaran program lain di SKPD tersebut, sehingga pagu total anggaran di SKPD itu tidak berubah.

"Jadi ada poin-poin yang sangat mendesak, itu pun hanya mengubah (alokasi anggaran) di dinas masing-masing. Pagunya (di dinas) jadinya tetap," sebut eks Wali Kota Jakarta Utara itu.

Ia melanjutkan, terdapat beberapa program darsak yang dimasukkan ke anggaran

masing-masing SKPD/dinas, salah satunya adalah untuk operasional dinas. "Tentunya ada beberapa poin (program darsak). Tapi salah satunya kesehatan, operasional di masing-masing dinas," papar Heru.

Untuk diketahui, rancangan APBD-P 2022 telat dibahas, tetapi alasannya tak diketahui hingga saat ini.

Pemprov DKI dan DPRD DKI terkesan saling melempar tanggung jawab ihwal telatnya pembahasan APBD-P. Seharusnya, jika tidak telat dibahas, APBD-P akan disahkan melalui peraturan daerah (perda). ● yan



BUSANA RANCANGAN YONATAN DIGO DI JFW 2023

Model memperagakan busana rancangan desainer Yonatan Digo dari label Digo Designs pada hari ketiga Jakarta Fashion Week (JFW) 2023 di Pondok Indah Mall 3, Jakarta, Rabu (26/10). JFW 2023 menghadirkan sebanyak 116 perancang busana dengan mengusung tema "Fashion Reformation" dan berlangsung pada 24-30 Oktober 2022.

PENGUMUMAN PT. CYAN STONE MINERALS ("Perseroan")

Dengan ini diumumkan kepada semua kreditor Perseroan bahwa berdasarkan Keputusan Sirkulir Para Pemegang Saham Sebagai Pengganti RUPS/Perseroan tanggal 26 Oktober 2022, telah diambil keputusan mengenai pengurangan modal dasar, modal ditempatkan dan modal disetor Perseroan. Kreditor Perseroan dapat mengajukan keberatan tertulis dalam jangka waktu 60 hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini kepada Perseroan di alamat Gold Coast Office Tower, Tower Liberty Lt. 15 No. D (15D), Jl. Pantai Indah Kapuk Boulevard, Jakarta Utara 14470.

Jakarta, 27 Oktober 2022
DIREKSI

PENGUMUMAN

Untuk memenuhi Ketentuan Pasal 127 ayat (2) Undang-undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, Direksi PT MAJU SEJAHTERA ABADITAMA, berkedudukan di Jakarta Timur ("Perseroan"), mengumumkan Tn. INDRAGA GOTAMA akan mengambil alih sebagian besar saham Perseroan, secara langsung dari pemegang saham, sehingga mengakibatkan berakhirlah pengendalian terhadap Perseroan. Kreditor Perseroan dapat mengajukan keberatan kepada Perseroan dalam jangka waktu paling lambat 14 hari setelah tanggal pengumuman ini, dengan menghubungi:

PT MAJU SEJAHTERA ABADITAMA
Rukan Avenue No. 8-086,
Jl. Raya Cakung Cilincing Kilometer 0,5,
Kel. Cakung Timur, Kec. Cakung,
Jakarta Timur

Apabila setelah lewat 14 hari, maka keberatan tidak dapat diterima.

Jakarta, 27 Oktober 2022
Direksi PT Maju Sejahtera Abaditama